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Desde el Partido Popular de Dos Hermanas queremos trasladar una
preocupación compartida por muchos vecinos y comerciantes de nuestro
municipio: el creciente uso de los patinetes eléctricos en las calles peatonales
y la necesidad de regular su presencia en estos espacios.

Las calles peatonales deberían ser zonas seguras para el paseo, el encuentro
vecinal y el comercio local. Sin embargo, cada vez son más frecuentes las
situaciones en las que patinetes eléctricos circulan por estas vías, generando
malestar, especialmente entre personas mayores, que nos trasladan su
preocupación por la seguridad.

También algunos comerciantes han manifestado su inquietud por el uso
inadecuado de estos vehículos, ya que puede dificultar el tránsito habitual de
los peatones y afectar al ambiente tranquilo que siempre ha caracterizado a
estas zonas.

Desde el Grupo Popular consideramos que es importante abordar este asunto
desde el diálogo y el consenso, con el objetivo de garantizar una movilidad
sostenible que sea también segura y respetuosa con todos.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas,
presenta el siguiente Ruego:

● Que el equipo de gobierno estudie la posibilidad de poner en marcha
medidas para regular el uso de los patinetes eléctricos en las calles
peatonales de Dos Hermanas, con el fin de reforzar la seguridad,
proteger a los peatones y atender las preocupaciones vecinales y
comerciales.
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